

Un amour cruel - 1/1

Qu'est ce que l'amour ? Un sentiment si beau et en même temps si cruel, une notion si imperceptible. Je ne sais pas ce que vous en pensez mais pour moi, l'amour me joue des tours en ce moment et me rend vulnérable. Je trouve l'amour cruel et impossible à dompter.

Il y a trois ans, j'ai fais la rencontre du garçon qui est devenu l'amour de ma vie.

On s'est rencontré un soir et ce fut "le coup de foudre." Ce garçon est parfait, je ne sais pas si vous pouvez me comprendre mais il est macho sans l'être complètement, il est mignon et bourré de charme et il est (excusez moi de l'expression) mais con et en même temps adorable, marrant et sincère.

Je l'aime plus que tout mais je suis dans une impasse totalement destructrice.

L'impossibilité d'aimer

Alors que ça faisait un an qu'on vivait un amour parfait, il est parti en école militaire pour devenir gendarme et là tout c'est dégradé.

La distance, le mensonge, le manque... Tout nous a séparé. Il avait changé, il me cachait des choses notamment ses permissions pour rentrer. Alors ça a éclaté et on s'est séparé.

Pendant six mois, j'ai été très malheureuse car je lui en ai voulu d'avoir changé à ce point.

Cependant, à la fin de son apprentissage, il a emménagé à deux heures de Toulouse, ville où j'habitais auparavant. On a retrouvé notre complicité mais un obstacle nous empêchait de nous aimer comme avant : la distance.

Les jours ont passé et mon sentiment de solitude c'est amplifié.

Que faire pour oublier

Au jour d'aujourd'hui, Ma complicité avec ce garçon est très grande malgré la distance mais ceci me détruit petit à petit.

On habite très loin l'un de l'autre, on ne se parle qu'au téléphone mais cette situation me fait espérer un amour que je retrouverai peut-être. Cependant, cette espérance me frène dans toutes mes relations amoureuses. ça fait deux ans que je suis célibataire (avec quelques relations très furtives) et je m'enfonce de plus en plus dans cette incapacité d'aimer quelqu'un d'autre que lui et ça me détruit. Je me sens très mal en ce moment car je ne sais pas quoi faire pour m'en sortir. Je ne peux pas couper les ponts avec lui car il est devenu trop important et en même temps j'aimerais passer à autre chose, l'oublier, oublier notre amour pour pouvoir aimer quelqu'un d'autre.